ILS FONT L'ACTUALITÉ DANS VOTRE RÉGION

ÉVIAN-LES-BAINS | Marie-Camille Debourg veut sensibiliser le jeune public au développement durable

L'écologie pour les jeunes

a cité thermale accueillera dans ses murs le troisième opus du salon Planétis le 28 septembre. Ce salon du développement durable et de la solidarité internationale est organisé par l'association Une Idée de Génie, en partenariat avec la Ville, dans le but de sensibiliser les plus jeunes au développement durable, avec au programme des activités autour de l'alimentation, ateliers, stands d'informations, jeux de société, expositions, suivis d'une remise des prix du concours "La ville de demain"

À la tête de cette importante organisation qui vient de souffler ses 20 bougies, l'em-

blématique présidente de l'association Une Idée de Génie, Marie-Camille Debourg.

Agrégée d'économie et gestion, après voir enseigné au lycée de Bonneville et à l'école supérieure du Lé-man, Marie-Camille Debourg, s'est investi dans sa vie de famille et dans le lancement de son association avant d'occuper maintenant depuis deux ans les fonctions de responsable administrative et financière d'une. fonderie de Vongy. Si sa formation et son parcours pro-fessionnel ne la destinait pas forcément à s'investir dans le développement durable, il en est toutefois tout autre

pour la très déterminée Marie-Camille « J'ai quitté l'Éducation nationale de façon anticipée pour m'occuper de mes enfants et de m'engager dans l'éducation civique des jeunes à travers l'aspect environnemental, sujet qui me tient particulièrement à cœur depuis ma jeunesse » confie-t-elle, et de rajouter « à cet effet j'ai créé l'association qui organise des événements liés à l'environnement comme le salon Planétis de fin septembre, pour sensibiliser tout le public des sociétés occidentales qui ne l'est pas suffisamment en consommant notamment bien trop. »
Claude BOUZIN



Marie-Camille Debourg organisatrice du salon Planétis avec son association apporte son savoir et sa détermination dans l'éducation civique des jeunes au développement durable. Photo Le DL/C.

Le Dauphiné Libéré

Lundi 19 septembre 2016